



PALABRAS DE LA PRIMERA DAMA DE LA REPUBLICA
SRA. LILA T. ABAUNZA DE BOLAÑOS

Inauguración de Albergue en el Hospital Antonio Lenín Fonseca

Lunes 23 de agosto, 2004

- Estimado Señor Enrique Madueño, Encargado de Negocios de la Embajada de Canadá,
- Señor Ministro de Salud, Dr. José Antonio Alvarado,
- Doctor Milton Baltodano, Director del Hospital Lenín Fonseca,
- Estimado Padre Neguib Eslaquit,



Amigos todos:

Cuando he visitado hospitales en el país, he encontrado a familiares de enfermos que durante sus penas de cuidar de sus familiares, les toca tener que dormir y descansar en las aceras y hasta debajo de algún árbol.

Esas escenas me motivaron a buscar almas caritativas que donaran albergues como éste para que pudieran visitar y cuidar con decoro a sus familiares internados en los hospitales.



Hace tres meses, con la presencia de la Excelentísima Embajadora de Canadá, Señora

Lousie Léger, nos reunimos aquí en este Hospital Lenín Fonseca, para colocar la primera piedra de la construcción de este albergue que inauguramos hoy.

Inauguramos este tercer albergue, gracias al respaldo humanitario de la República de Canadá, un país

que a pesar de estar lejos de Nicaragua, demuestra su calor humano y cariño a

nuestros más necesitados. Tiene un costo aproximado de medio millón de córdobas.

Con este albergue garantizarles a los familiares de los pacientes de escasos recursos, y quienes viven fuera de Managua, un lugar decoroso donde puedan descansar mientras cuidan de sus enfermos.

También tendrá la oportunidad de distraerse viendo televisión.

Confío en Dios en que más adelante, vamos a inaugurar otros albergues más en otros hospitales, con la ayuda de empresas y de naciones amigas como Canadá.

Gracias Canadá. Gracias Excelentísima Embajadora Léger.



Que Dios bendiga siempre a ese noble pueblo y a Nicaragua, también

218 Palabras.